

nationalistes fidèles à la doctrine révolutionnaire de Liebknecht et de Lénine luttent pour aider le mouvement ouvrier allemand à renaître, et aussi pour débarrasser le mouvement ouvrier français du chauvinisme divisé.

CLEMINSON devant les juges bourgeois.

Le camarade Bill Cleminson a comparu devant le tribunal de Bakewell, morne village du Derbyshire. L'affaire a été longuement commentée dans les éditions de province.

En réponse à un magistrat qui lui demandait s'il plaiderait coupable, Cleminson répondit:

"Si le fait de distribuer des imprimés aux P.G.A. est un délit, alors je suis coupable. Toutefois je veux faire une déposition qui justifie mes actes, je demande à ce que celle soit enregistrée par la cour.

L'affaire est très simple. Cleminson a donné du matériel de propagande à une équipe de P.G.A.

L'allemand responsable de cette équipe et qui fut le principal témoin de l'accusation, releva le No de la moto de Cleminson et le communiqua aux officiers responsables du camp.

Ce mouchard, nazi sous Hitler est le type du larbin sur lequel les autorités britanniques comptent pour être renseignées sur ce qui se passe dans les camps. On trouve de tels mouchards dans tous les pays.

Les ouvriers allemands sauront comment traiter le mouchard Hugo Huerdler.

Les magistrats demandèrent à Bill Cleminson s'il comprenait l'allemand. Non répondit-il.

Comment savez vous alors ce qui est écrit sur ces brochures ?

"Je connais la politique de mon parti. fut la réponse.

"Elle est en allemand ce qu'elle est en anglais ou dans n'importe quelle autre langue.

"C'est la politique de la 4ème Internationale.

Lorsque les magistrats en vinrent à la sentence, il était clair que Cleminson serait sorti libre s'il avait exprimé des "regrets".

On le pria de ne plus recommencer, il répondit :

"Je m'engage à demander l'autorisation de distribuer "Solidarité", "La cour peut elle me dire à qui je dois m'adresser ?.....

Naturellement les magistrats ne furent pas satisfaits de cette réponse et n'en terminèrent avec ce point que lorsque Cleminson leur dit:

"Je ne puis prendre un tel engagement.

Quand Cleminson voulut exposer sa position, la cour l'arrêta et lui dit: "nous ne voulons pas entendre un exposé sur le communisme, nous voulons entendre vos excuses.

Bill Cleminson répliqua.

"Je n'ai pas d'excuses à donner, mais ma justification. Comme membre d'une organisation ouvrière internationale, je lutte pour la fraternisation prolétarienne avec tous les travailleurs, y compris les ouvriers allemands prisonniers de guerre.

A ce moment les magistrats lui refusèrent de continuer à parler et lui infligèrent la sanction de 10 livres sterling d'amende.

Le fait le plus intéressant de ce procès, c'est qu'il a montré à de nombreux groupes d'ouvriers anglais la nécessité d'organiser des contacts prolétariens avec les P.G.A., non pas d'un point de vue de charité mais comme un Devoir de Classe. Les trotskystes ont montré la voie dans l'accomplissement de ce devoir qui est une part du travail général de la 4ème Internationale.

(Traduit de "SOCIALIST APPEAL")